

septembre 2012

# Gedimat

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Distribution](#) / [Gedimat/Gedibois](#)

## Thierry Dusautoir, ambassadeur Gedimat



Gedimat vient d'annoncer la signature d'un partenariat avec Thierry

Dusautoir, troisième ligne du Stade Toulousain et capitaine de l'Équipe de France, qui rejoint ainsi Vincent Clerc en tant qu'ambassadeur de l'enseigne. Élu meilleur joueur du monde en 2011 et seulement deuxième Français à obtenir cette distinction (après Fabien Galthié en 2002), Thierry Dusautoir compte à ce jour cinq titres de Champion de France et un titre de Champion d'Europe en club. À travers ce binôme joueur de ligne avant/joueur de ligne arrière, Gedimat entend une nouvelle fois mettre en avant les notions de collectif et de solidarité. Ces valeurs chères au groupement symbolisent l'activité « des fondations aux finitions » ainsi que tous les corps de métiers et intervenants qui rassemblent les points de vente (gros œuvre, matériaux, constructions, finitions-maçons, maîtres d'œuvre, constructeurs, particuliers). Les deux joueurs seront prochainement à l'affiche des tout nouveaux billboards Gedimat, des films courts qui mettent en scène le dynamisme et la modernité de l'enseigne. Ils seront diffusés à partir de la mi-octobre lors du parrainage de l'ensemble des matches de rugby diffusés sur France 2 et France 3 lors des bandes annonces et pré/post génériques de chaque match.